



# Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 21 – November 2012

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 21. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern von CFO aus Nepal.

Aktuelle Informationen aus Nepal von Frau Dr. Olga Lasota vom 22. November 2012

Liebe CFO-Freunde,

Zwei Monate sind seit dem letzten Informationsschreiben vergangen und ich melde mich wieder mit neuen Nachrichten.

Unsere Kinder im CFO-Kinderdorf in Dhading hatten vier Wochen Ferien und diejenigen, die noch Verwandte haben, machten sich auf den oft sehr langen Weg in ihre Ursprungsgemeinde, um die beiden größten Feste des Jahres, Dashain und Tihar, zu feiern.

Seit kurzem hat uns der Alltag wieder und es ist schön, die Kinder- und Jugendschar wieder als CFO-Familie zusammen zu sehen.

Mit diversen Bauarbeiten geht es weiter im Kinderdorf und die folgenden Bilder geben einen kleinen Eindruck über die Ereignisse und Fortschritte der letzten Wochen.



Ein großes Ereignis war der Nepal-Kindertag im September.

Elf CFO-Kinder und -Jugendliche nahmen an den Kindertag-Feiern in der Hauptstadt Kathmandu teil. Im Bild sieht man die Kinderfrauen Saradha und Radhika zusammen mit Sabina R., Suresh, Sanskar, Laldi, Bhabita, Sunita, Binaya, Puspanjali, Sabina G., Luv und Kusha.



Im Kinderdorf:

Lange hat es gedauert, bis die richtige Farbe für den Außenanstrich zusammengestellt war. Von dunkelbraun bis rosa wurde vieles ausprobiert, doch nun erstrahlen die Kinderhäuser im klassischen nepalesischen Farbstil.



Auch beim Study Center wird am Anstrich gearbeitet.

Rechts im Bild sieht man die im Bau befindlichen Außentoiletten.



Unsere CFO-Kinder in den Schulferien.



Ein Blick in eines der Kinderzimmer:

Die Fenster und Türen sind installiert, die Wände gestrichen, an der Inneneinrichtung wird noch gearbeitet.



Im Study Center nach den Ferien:

Mit der Vorbereitung auf den Schulunterricht wurde begonnen.



Besuch der Trekkinggruppe der Himalaya Friends aus Nürnberg kurz vor der eindrucksvollen Umrundung des Himalaya-8.000ers Manaslu, welcher in nur etwa 80km Luftlinie vom Kinderdorf entfernt liegt.

Da die Advents- und Weihnachtszeit naht möchte ich diesen Informationsbrief zu einem Spendenaufruf nutzen:

Vieles muss im Kinderdorf noch errichtet und fertig gestellt werden, dazu gehören Dinge wie der Kinderdorf-Eingangsbereich, der Zufahrts- und Gehweg zu den Kinderhäusern, die Außentoiletten, diverse Böschungsmauern und vieles mehr.

Jede Spende ist ein Schritt vorwärts zur Vervollständigung des Kinderdorfes.

Mit herzlichen Grüßen aus Nepal,

Olga Lasota

Children`s Future Organization

Kathmandu, Nepal

[www.cfonepal.org.np](http://www.cfonepal.org.np)



Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

wie Frau Dr. Olga Lasota oben beschrieben hat, gibt es noch Einiges zu tun im CFO-Kinderdorf.

Wir würden uns sehr über weitere Unterstützung freuen.

Gerne stehen wir auch persönlich für Vorträge oder Ähnliches zur Verfügung.

Infos wie immer auch auf unserer Homepage:

[www.kinderhilfe-nepal.eu](http://www.kinderhilfe-nepal.eu)

Mit besten Grüßen

Lothar Schmid